

Minera invertirá US\$500 millones en Antofagasta

El proyecto de Marimaca Cooper estará a 24 kilómetros de Mejillones.

Redacción

La compañía minera Marimaca Copper, con capital canadiense, presentó ante el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) una Declaración de Impacto Ambiental (DIA) para desarrollar un proyecto minero de cobre en la región de Antofagasta.

El proyecto, ubicado a 24,2 kilómetros al suroeste

de Mejillones y a 40 kilómetros al noroeste de Antofagasta, tiene una inversión de \$500 millones de dólares, y de concretarse explotaría el mayor depósito cuprífero descubierto en el mundo durante los últimos cinco años.

Los recursos del yacimiento están estimados en 899.700 toneladas medidas e indicadas, además de 141.300 toneladas inferidas.

La construcción del proyecto que tiene una vida útil



La compañía presentó una Declaración de Impacto Ambiental.

de 21 años, incluirá instalaciones como chancadores primarios, secundarios y terciarios, sistemas de aglomeración, lixiviación en pilas, extracción por solvente, y electro-obtención.

Se estima que en el proyecto se extraigan 562,7 millones de toneladas de roca, de las cuales 237,1 millones corresponderán a mineral procesable y 325,6 millones a material estéril.



El premio reconoce a personas que han contribuido a la comuna.

Abren convocatoria para postular al "Ancla de Oro"

Se puede participar hasta el 31 de enero.

El alcalde Sacha Razmilic, invitó a la comunidad a participar del tradicional "Ancla de Oro", que reconoce a personas naturales y jurídicas que han desarrollado una importante labor por Antofagasta. Pueden postular a personas naturales con 10 años de residencia en la comuna y perso-

nas jurídicas con a lo menos 5 años de antigüedad. La nominación puede ser a través de terceros o de forma directa en la Oficina de Partes del municipio. Debe llevar un breve CV de la persona, recortes de prensa que destaquen su labor y una carta de recomendación o firmas.